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Вуз-производство

Продолжение делового диалога

В Котельниковском районе региона, на площадке ООО «ЕвроХим-ВолгаКалий»,

состоялась встреча, в которой принимали участие проректор по учебной работе

опорного университета Игорь Леонидович Гоник, директор Института

переподготовки и повышения квалификации Виктор Викторович Шеховцов,

заместитель директора института Александр Сергеевич Плотников, заведующий

кафедрой «Общая и неорганическая химия» химико-технологического факультета

Олег Олегович Тужиков и административный директор ООО

«ЕвроХим-ВолгаКалий» Олег Николаевич Швец.

Это было продолжение давно начатого диалога между крупнейшим вузом и крупнейшим

предприятием региона. Первые контакты начались еще 3 года назад. Но за это время

произошли существенные изменения как на предприятии, так и в ВолгГТУ.

«ЕвроХим-ВолгаКалий» развивается стремительными темпами, завершение строительства

обогатительной фабрики ожидается уже в этом году, а начало выпуска готовой продукции – к

середине 2018 года. Как уже неоднократно говорилось, предприятие реализует проект,

связанный с созданием горно-обогатительного комбината по добыче и обогащению калийных

солей с объемом инвестиций 131,4 миллиарда рублей и созданием 1842 рабочих мест. То

есть потребность в высококвалифицированных кадрах на комбинате совсем скоро будет

чрезвычайно высокой!

И здесь немаловажным является как раз то, что ВолгГТУ, объединившись с ВолгГАСУ в

прошлом году, стал первым в регионе опорным университетом, одна из основных задач

которого – ориентирование своей стратегии развития в области образовательной и научной

деятельности под ключевые направления развития экономики региона.

Отметим, что выпускники вуза уже работают на ООО «ЕвроХим-ВолгаКалий». Но на встрече

шла речь и о такой форме сотрудничества, как переподготовка и повышение квалификации

специалистов, что тоже очень важно. Сегодня в ИПиПК существует более 30 таких

направлений. Как у руководства вуза, так и компании есть четкое понимание того, насколько

необходимо сегодня создание совместных образовательных программ, направленных на то,

чтобы готовить специалистов для комбината, исходя из его, комбината, интересов и

потребностей.

А еще договорились о профориентационной работе со школьниками Котельниковского

района с тем, чтобы выпускники школ района приезжали поступать в опорный университет,

а не уезжали учиться в крупнейшие мегаполисы страны. И это также является еще одной

важной общей задачей, стоящей как перед опорным вузом, так и перед крупнейшими

предприятиями Волгоградской области: делать все для того, чтобы ребята не только учились

у себя в регионе, но оставались здесь же и работать.

Записал Андрей Борисов.
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